

## Le groupe Oriade-Noviale et la société BD inaugurent la chaîne de bactériologie Total Lab Automation BD Kiestra™

Le 4 avril 2019, sur le plateau technique centralisé Oriapôle d'Oriade-Noviale à St Martin d'Hères (38), après 7 mois de travaux d'aménagement, l'inauguration de la solution Total Lab Automation BD Kiestra™ a eu lieu en présence de M. Olivier VÉRAN, Député de la 1<sup>ère</sup> circonscription de l'Isère. Ce fut l'occasion pour Philippe CART-LAMY, biologiste médical, Président d'Oriade-Noviale, de présenter l'activité des laboratoires du groupe et sa stratégie d'investissement continu dans l'innovation. Oriade-Noviale réalise près de 1250 analyses microbiologiques par jour sur la plate-forme Oriapôle, une activité qui a quasiment doublé en un an grâce à l'apport de la nouvelle chaîne BD Kiestra™. Nicolas CHANDELIER, Directeur Général de BD France, était présent pour rappeler l'engagement de la société BD à accompagner les laboratoires de biologie médicale vers le diagnostic de demain, dans une démarche de partenariat. Pierre-Alain FALCONNET, biologiste médical co-responsable d'Oriade-Noviale, en charge du secteur bactériologie du groupe, a insisté sur les avantages de l'automatisation de sa spécialité. Jean-Marc BAIETTO, Directeur Adjoint du CHU de Grenoble a évoqué la collaboration de son établissement avec le groupe Oriade-Noviale et ses avantages dans la prise en charge des patients de la région. Enfin, Olivier VÉRAN, Député de la 1<sup>ère</sup> circonscription de l'Isère, a exposé en quoi cette expérience était selon lui inspirante pour la réforme du système de santé.



De gauche à droite : Nicolas CHANDELIER, Jean-Marc BAIETTO, Philippe CART-LAMY, Pierre-Alain FALCONNET, Olivier VÉRAN



Vue du secteur bactériologie de la plate-forme Oriapôle

